

alcaldiamunicipalnagua@gmail.com

C/ 27 de Febrero No.28, Nagua, Rep. Dom.

809-584- 1198 / 809-584-1625 / 809-584-3858

RNC-410-000015

# Boletín del mes de septiembre 2025

En el marco del plan municipal implementado por el alcalde de Nagua y su alcaldía, orientado a erradicar los vertederos improvisados y fortalecer la cultura de limpieza en la ciudad, fue sancionado un miembro de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD) tras ser sorprendido arrojando desechos en una esquina del municipio.

La medida fue tomada luego de una exhaustiva labor de supervisión y seguimiento realizada por el equipo del Ayuntamiento, reafirmando el compromiso de la gestión municipal con el orden, la higiene y el cumplimiento de las normas ambientales, sin distinción de cargos o instituciones.





#### El alcalde de Nagua da seguimiento a los trabajos del Malecón

El alcalde de Nagua continúa dando un estrecho seguimiento al avance de la construcción del Malecón, una obra largamente anhelada por la población y que hoy se materializa a paso firme. Este proyecto, que simboliza el desarrollo y la transformación del municipio, avanza con un ritmo acelerado gracias al esfuerzo coordinado y al alto nivel de trabajo que caracteriza esta gestión.



# Delegación del alcalde de Nagua participa en encuentro deportivo y cultural en Aragón, España

En representación del alcalde de Nagua, una delegación oficial participó en un significativo **encuentro deportivo y cultural** celebrado en **Aragón, España**, evento que estuvo dedicado al **excelentísimo señor presidente de la República Dominicana, Luis Abinader Corona**.



### Avanza la construcción del camino vecinal de La Ciruelas como parte del cumplimiento del Presupuesto Participativo Municipal

El Ayuntamiento de Nagua, bajo la dirección del alcalde, continúa demostrando su compromiso con el desarrollo comunitario a través del cumplimiento responsable de las obras contempladas en el **Presupuesto Participativo Municipal**.

Entre ellas, destaca la **construcción y acondicionamiento del camino vecinal de La Ciruelas**, una obra que responde a una sentida necesidad de los residentes de esta comunidad.



#### La Alcaldía de Nagua impulsa la recuperación integral de espacios públicos en San José de Villa

En el marco de su compromiso con el orden urbano y la revitalización del entorno comunitario, la **Alcaldía de Nagua**, bajo la dirección del alcalde, desarrolla un amplio programa de **recuperación y embellecimiento de espacios públicos** en la comunidad de **San José de Villa**.

Esta iniciativa forma parte de la visión municipal de transformar los entornos comunes en áreas dignas, seguras y funcionales, promoviendo la participación ciudadana y fortaleciendo el sentido de identidad local.





## Visita de la Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extra Hospitalarias (DAEH) al Ayuntamiento de Nagua

El alcalde de Nagua recibió en su despacho a representantes de la **Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extra Hospitalarias (DAEH)**, quienes realizaron una visita de cortesía con el propósito de **agradecer el apoyo brindado por la Alcaldía** para la **reubicación de la base operativa del Sistema 911** en el municipio.



# Estudiantes del Colegio Pelegrín Adolfo Gómez realizan oración de bendición y agradecimiento en la Alcaldía de Nagua

Con motivo de la conmemoración del **Mes de la Biblia**, los estudiantes de sexto de bachillerato del **Colegio Pelegrín Adolfo Gómez** visitaron la **Alcaldía de Nagua**, donde realizaron su tradicional **oración de bendición y agradecimiento**a favor del alcalde y de toda la institución municipal.



#### Dedicado al alcalde de Nagua, Junior Peralta, el primer Torneo Provincial de Softbol Femenino

En un emotivo acto deportivo y de reconocimiento, fue inaugurado el **Primer Torneo Provincial de Softbol Femenino**, dedicado al **alcalde de Nagua, señor Junior Peralta**, por su continuo respaldo al deporte y su compromiso con el desarrollo de la juventud y la equidad de género en el ámbito deportivo.

El evento reunió a equipos representativos de toda la provincia, en un ambiente de confraternidad, entusiasmo y sano espíritu competitivo. Durante la ceremonia inaugural, se destacó la valiosa contribución del alcalde al fortalecimiento de las disciplinas deportivas locales, así como su apoyo constante a las iniciativas que promueven la participación femenina en el deporte.

